

Ehemalige Teilnehmerinnen und Teilnehmer kommen zu Wort



kanadische Französisch musste ich mich erst gewöhnen. Aber dann habe ich plötzlich selbst so gesprochen."

(Tim, 17 Jahre)

"Die Schule ist ganz anders als bei uns zu Hause. Ich habe sogar freiwillig Klassenarbeiten mitgeschrieben und bestanden."

(Catalina, 16 Jahre)

"Es war unvorstellbar kalt. Aber die schneebedeckten Landschaften und die unendliche Weite Kanadas waren für mich eine Erfahrung, die ich nie vergessen werde." (Manuel, 17 Jahre)

Weitere Informationen finden Sie hier:

http://www.bezreg-duesseldorf.nrw.de/Schule_Internationaler_Schueleraustausch/index.jsp

Bei Fragen hilft Ihnen gerne weiter:

Bezirksregierung Düsseldorf Internationaler Schüleraustausch Herr Bäcker

Tel.: 0211 475-5706

Mail: rainer.baecker@brd.nrw.de

Impressum

Bezirksregierung Düsseldorf Dezernat 43.03 – Internationaler Austausch

Am Bonneshof 35 40474 Düsseldorf Fax: 0211 475-5979

Fotos: Fotolia.com

Stand: Februar 2018



Individueller Schüleraustausch Nordrhein-Westfalen – Québec





Warum Austausch mit Québec?

In langjähriger
Zusammenarbeit mit
der Partnerorganisation
"Éducation internationale"
in Québec vermittelt der
Internationale Austausch der
Bezirksregierung Düsseldorf
individuellen Schüleraustausch auf
Gegenseitigkeit.

Der Austausch mit Québec ist für Schülerinnen und Schüler geeignet, die über gute Französischkenntnisse verfügen und Interesse haben, das kanadische Schulsystem und eine französischsprachige Provinz außerhalb von Europa kennenzulernen.

Welche Rahmenbedingungen gibt es?

Die Schülerinnen und Schüler sind 15 bis 16 Jahre alt, besuchen ihre Gastfamilien für ca. drei Monate und nehmen am Schulunterricht teil. Die Jugendlichen aus Québec kommen in der Regel von Mitte September bis Mitte Dezember, der Gegenbesuch findet im darauffolgenden Jahr zwischen Mitte Januar und April statt.

Kosten für Unterkunft und Verpflegung fallen nicht an, da die Schülerinnen und Schüler jeweils in den Partnerfamilien untergebracht werden.

NTARIO

Happy Valley C

QUEBEC

Ein angemessenes Taschengeld sollte eingeplant werden.



Auswahl der Teilnehmerinnen und Teilnehmer und Hilfe vor Ort

Die Auswahl der Schülerinnen und Schüler erfolgt nach einem komplexen Verfahren in Absprache mit den Kolleginnen und Kollegen der Partnerorganisation. Dabei werden alle Aspekte der Bewerbung – von der Aussagekraft in Wort und Bild bis hin zu den Leistungen in der Schule – einbezogen.

Durch die enge Kooperation der Bezirksregierung Düsseldorf und der Partnerorganisation ist eine Unterstützung der Jugendlichen vor Ort jederzeit möglich.

